

II DECEMBRE 1974 .-

74 103047

Près de l'ILE D'ALBE .-(17)

Heure : 7 H.

oooooooooooooooooooo

TEMOIN : Joël GRATEAU, 17 ans, habitant chez ses parents au hameau " LES GRANDES MAISONS ", à l'ILE D'ALBE (carte Michelin 71 plus I3 et 3). METIER : tôlier à MURON, distante de 3 kms 500.

LIEU : en bordure de la N. II à égale distance d'île d'Albe et de Muron (environ I, 750 km). A partie de 100 m en contrebas, zone marécageuse avec des haies d'arbres et des clôtures de barbelés. A 100 m environ une ligne H.T.

LES FAITS : Joël GRATEAU se rend à son travail, en cyclomoteur. Il fait assez froid. C'est encore l'obscurité totale. Pas d'étoile visible. Il n'était plus qu'à 50 m environ du chemin conduisant à la ferme en ruines dite de " LA VIEILLE BOSSETTE " sur sa droite, lorsqu'il aperçut soudain un point lumineux d'un blanc vif, mais non éblouissant, en direction de l'EST. Le point lumineux a une forme irrégulière, ses contours sont flous, il est entouré d'une sorte de halo blanchâtre.

Il est immobile à environ 6 à 8 m de hauteur derrière les branches dénudées d'un arbre à environ 200 ou 250 m de là (?)

Il arrive, tout en regardant ce point brillant, à l'intersection du chemin. A ce moment précis le " point " devient d'un blanc aveuglant " comme lorsqu'on fait de la soudure à l'arc " projetant de larges rayons irréguliers autour de lui. Joël estime qu'à ce moment l'objet devait mesurer entre 3 et 4 m de longueur sur 1 m à 1 m 50 de hauteur. Forme allongée dans le sens horizontal il avait l'aspect de " deux boules lumineuses soudées au milieu par une plus petite " La luminosité de l'objet était telle qu'il dut détourner les yeux un très court instant. Lorsqu'il regarda à nouveau il constata que le phénomène s'était littéralement volatilisé sans laisser la moindre trace. DUREE DE L'OBSERVATION : 4 à 5 secondes.

ENQUETE DE M. et Mme FERRARI. L.D.L.N. N° I53 P. 9